

卷延序 15-jähriger Geburtstag des KÖNIGSGAR Chinarestaurants KÖNIGSGAR

15 Jahre, 15 Tage, 15 Prozent

Restaurant Königsgarten feiert Geburtstag und Gebäude-Jubiläum

Scheeßel (ari). 15 Jahre tionellen Fachwerkfassa-sind für eine Gastwirt-schaft, die zu einem gro-Ben Teil von Stammkunden lebt, eine lange Zeit, ein Feiern mithin. "Wir großer Vertrauensbeweis zufriedener Gäste. Das Chizurriedener Gaste. Das Chi-narestaurant Königsgarten an der Zevener Straße in Scheeßel hat es geschafft: Es öffnete am 8. April 1998 Es öffnete am 8. April 1998 erstmals seine Pforten und besteht immer noch. Nicht einmal die Preise haben sich - abgesehen von der Euroumstellung und einer Steuererhöhung - in all den Jahren verändert.

Das Pächterpaar Miao-Ling He und Yiu-Wing nimmt das 15jährige Bestehen seines Restau-

rants jetzt zum Anlass, einen dop-pelten Ge-burtstag zu b e g e h e n . Doppelt des-halb, weil auch

Genügend Gründe zum Feiern mithin. "Wir möchten uns bei unseren Gästen bedanken", sagt He und kündigt zwei Rabattwochen an. Vom 16. bis zum 30. Juni gibt es im Königsgarten 15 Tage lang 15 Prozent Preisnachlass auf alle Speisen. Für ihre Stammgäste richtet das Pächterpaar zudem am kommenden Sonntag, 16. Juni, einen Sektempfang aus. Bei gutem Wetter werden nachmittags auf der Gartenterrasse Kaffee und frischer Butterkuchen gereicht.

gereicht.

Dass das
attraktive
Trömen-Haus Anfang sei-ner langen ner langen Geschichte



